

■ À OUDRENNE

Marche des seigneurs



La 14^e édition de la marche des Quatre Seigneurs, organisée par l'Union sportive d'Oudrenne, aura lieu lundi 9 juin, lendemain de Pentecôte. Elle est organisée sous l'égide la Fédération française des sports populaires et de l'IVV, avec le concours de l'ONF. Pour la première fois, cette manifestation sera jumelée avec la traditionnelle fête patronale du hameau de Lémestroff. Quatre parcours (5, 10, 15 et 20 km) dessinés par Pierrot, l'inusable homme des bois, attendent les marcheurs de la région. Renseignements : Roland Mannebach 03 82 50 18 62.

Photo RL

■ À VOLSTROFF

3 jours de foot Nouveau salon

Il y aura du foot avec 60 équipes, des spectateurs, du soleil, des coins buvette, tout le week-end de Pentecôte à Volstroff. Voici le programme définitif :
- Samedi 7 juin : de 10h à 14h30, 29^e édition du challenge de la Municipalité avec 8 équipes de catégorie U13 (ex benjamins) de Manom, Maizières, Moyeuve, Metzervisse I et II, Volstroff I et II. De 15h à 17h : grand rassemblement avec 24 équipes de U6-U7 à 4 et U8 et U9 à 5 (ex-débutants). De 15h à 19h15 : tournoi U15 entre Maizières, Manom, Veckring et Volstroff.
- Dimanche 8 juin, de 10h à 19h30, challenge de l'Auberge du Bon Accueil entre Trémery, Yutz Cité, Volstroff I et II.
- Lundi 9 juin : de 10h30 à 15h, dix équipes de U11 (ex poussins) pour un tournoi et challenge ; de 10h à 19h, six équipes de U18 se disputeront la 10^e édition du challenge Hervé Diot.



Photo RL

« Quand j'ai appris qu'un centre de commerces allait ouvrir sur la route de Guénange, à l'entrée du dernier lotissement de Volstroff, j'ai de suite fait acte de candidature. Et voilà, deux ans après, moi qui suis originaire de l'annexe de Schell, je reviens travailler au pays, tout comme ma voisine boulangère juste à côté... », confie Christelle Meunier, née Banton, qui vient d'ouvrir le salon de coiffure Chri'Style Coiffur, dans la deuxième cellule, au 3, rue de la Source. Christelle travaille sur rendez-vous (Tél. 03 82 87 18 52) les lundis (13 h 30 à 16 h 30), mardi (8 h 30 à 11 h 30 et 13 h à 17 h), mercredi (8 h 30 à 11 h 30), vendredi (9 h à 19 h) et samedi (8 h à 16 h) pour féminin masculin et junior. Satisfaction des élus qui attendent l'ouverture d'une troisième cellule sous peu : « Volstroff retrouve des commerces et c'est intéressant pour tout le monde », confie le maire.

+ URGENCES

Samu 57

Tous secteurs : aide médicale urgente (tél. 15).

Pharmacie

Tous secteurs : composer le 3237.

Sapeurs-pompiers

Tous secteurs : tél. 18.

Gendarmeries

Guénange : boulevard du Pont (tél. 03 82 82 64 27).

Metzervisse : rue des Romains

(tél. 03 82 56 80 70).

Ambulances

Guénange : Guénange ambulances (tél. 03 82 50 21 29 ou 06 84 71 55 82) ; Klein à Illange (tél. 03 82 86 66 00) ; Sérafino à Uckange (tél. 03 82 86 36 10).

Kédange-sur-Canner :

57-Assistance

(tél. 03 87 77 98 18).

Metzervisse : Moselle Ambulances (tél. 03 82 51 04 63).

■ SPORTS

Un Guénangeois dans l'élite du foot italien !

Vincent Laurini a fait ses gammes au SC Guénange. Il a ensuite quitté la Lorraine pour l'Italie où il réalise son rêve : jouer en Série A, la première division transalpine, avec le FC Empoli.

Le rêve d'un Guénangeois est devenu réalité. Vincent Laurini, footballeur, vient d'accéder à la Série A italienne, l'équivalent de notre ligue 1, avec le FC Empoli !

Né le 10 juin 1989, ce Franco-Italien a débuté sa carrière au SC Guénange à 4 ans, en catégorie moustique, et y a joué jusqu'à l'âge de 10 ans, où il intègre le centre de pré-formation du FC Metz. Il y resta jusqu'en 2004, date à laquelle il fut écarté pour des raisons athlétiques, ce qui n'est pas sans rappeler le parcours d'un certain Michel Platini.

Il joua ensuite un an à Magny, avec les 16 ans nationaux. Repéré par Sedan, il y passa deux saisons au cours desquelles il s'entraîna avec l'équipe professionnelle dès l'âge de 16 ans. Malheureusement, son contrat avec le club ardennais est rompu pour un désaccord entre joueur et dirigeants.

Au début, mannequin pour arrondir ses mois

Ce nouveau coup de sort lui a donné l'envie de réaliser son rêve : devenir pro en Italie. Après un premier essai non concluant à Gubbio (4^e division italienne), le styliste et propriétaire de l'équipe de Fossonbrone (6^e division), Dirk Bikkemberg, lui donne sa chance en tant que footballeur, mais aussi mannequin, pour arrondir ses fins de mois.

En 2010, Vincent Laurini intègre le FC Carpi, club de quatrième division qui remporte le championnat la première saison, et à nouveau, Vincent manque de peu la seconde montée en deux ans de suite. En 2012, Vincent intègre le FC Empoli, club avec lequel il va connaître la consécration. Il échoue aux portes de la montée la première année, mais après une excellente saison 2013/2014, le club atteint l'élite italienne, la série A, en terminant deuxième de Série B derrière le grand Palerme.

Vincent Laurini va donc évoluer dans des stades mythiques (San Siro de Milan, Olympico de Rome...) contre des clubs de renommée internationale



Vincent Laurini en plein tackle. L'arrière-droit a été nommé dans le top trois des défenseurs de Série B cette saison. Photos DR.

(Juventus, Milan AC, AS Roma...), et faire face à des joueurs de classe mondiale comme Higuain, Balotelli ou encore Pirlo. Un nouveau challenge pour ce Guénangeois, un exemple pour tous nos jeunes footballeurs et une fierté pour les éducateurs du SC Guénange qui ont formé Vincent.

La famille d'abord

Vincent est le fils de Serge et Laurence Laurini, agents communaux que les sportifs qui fréquentent le Cosac connaissent bien. Le soutien sans faille de sa famille a beaucoup contribué à la réussite de Vincent.

Pendant les périodes difficiles (2008-2009), Serge a eu un rôle déterminant pour la carrière de son fils : démarchage auprès des clubs, envois de CV...

De plus, Serge n'a jamais manqué un seul match de son fils lorsqu'il jouait en France. Aujourd'hui, grâce à la télévision par satellite, il peut voir

tous les matchs italiens. Pour la dernière rencontre de cette saison, Serge a carrément fait le déplacement en Italie, soit 2000 km en 48 heures. Il ne pouvait pas manquer l'accèsion en Série A !

Top défenseur

Serge est fier des résultats de son fils et il y a de quoi : Vincent a reçu le titre de meilleur joueur de troisième division en 2012, et figure parmi les trois meilleurs arrières droits de son championnat cette saison !

Laurence se félicite : « Tous les ans, on a assisté à une évolution. Il a su gravir marche après marche, de ses débuts à Guénange jusqu'à l'élite italienne. »

Vincent a désormais son propre autocollant Panini, et on peut l'incarner dans un célèbre jeu de foot sur console de jeux. Inutile de vous dire quelle équipe ses deux frères choisissent lorsqu'ils jouent !



Le Guénangeois affrontera des clubs prestigieux l'an prochain, comme le Milan et la Juve. Mais il en a le niveau !

vincent laurini

Oudrenne

Vérification des poteaux incendie



La vérification des points d'eau incendie (P.E.I.) d'Oudrenne et de Lémestroff aura lieu le samedi 14 juin 2014. Cette tournée a pour but de vérifier le bon fonctionnement des hydrants mis disposition des sapeurs pompiers. Cette intervention peut occasionner quelques désagréments sur le réseau d'eau potable. Les habitants de deux villages sont invités à prendre leurs précautions.

■ VIE RELIGIEUSE

Les offices

Communauté Saint-Maximilien Kolbe : samedi 7 juin, messe à 17 h à Metzervisse et à 18 h 30 à Veckring ; dimanche 8 juin, offices à 9 h 15 à Distroff et à 10 h 45 à Metzervisse ; lundi 11 juin, messe à Stuckange à 10 h 30 ; mercredi 11 juin, méditation du chapelet à l'oratoire de Kédange à 18 h ; jeudi 12 juin, messe à 11 h à la maison de retraite à Metzervisse (ouverte à tous).

Communauté de paroisses Saint-Jean-Baptiste-de-la-Salle : samedi, à 18 h 30, messe à la chapelle Saint Benoît de Guénange ; dimanche, à 9 h 30, messe à Rurange et à 11 h, messe à Guénange Saint Matthieu.

Communauté de paroisses Saint-Roch-de-la-Canner : samedi 7 juin, messe à 18 h 30 à Koenigsmacker. Dimanche 8 juin, messe à 9 h à Budling et à 10 h 30 à Elzange (messe de première communion). Lundi de Pentecôte, messe à 10 h 30 à Lémestroff (fête patronale).

■ BERTRANGE-IMELDANGE

Conseil municipal

Le prochain conseil municipal aura lieu le mardi 10 juin, à 20 h 30, en mairie, salle Michel Toussaint. À l'ordre du jour : nouvelle élection de la commission d'appel d'offres, proposition d'une liste de membres pour la commission communale des impôts directs, délégation au Maire et aux adjoints, subventions aux associations, construction de serres de maraîchage rue de Vourles ; requête de la Préfecture de Moselle auprès du tribunal administratif demandant l'annulation de l'autorisation tacite, acquisition de la piste Charles le Téméraire ; habilitation de signature donnée au maire, Amicale parachutiste de Lorraine ; demande de subvention pour un voyage à Gravelotte avec l'école élémentaire St Rémy, ouverture d'un poste d'Atsem à l'école maternelle, location de l'ancien local des pompiers.

■ VOLSTROFF

Collecte reportée

La collecte du tri sélectif du lundi 9 juin est reportée au lundi 16 juin.

■ VECKRING

Par tous les saints



Veckring. Saint-Médard est le patron du village de Helling, et c'est lui que l'on fête chaque année début juin à Veckring, alors que ce village devrait fêter Saint-Apolline en février... peu importe ! Il y avait foule mercredi à 18 h 30 pour l'office célébré par l'abbé Joël Prin et rehaussé par la chorale dirigée par Elisabeth Mansion. Et comme de coutume tout le monde s'est retrouvé dans la salle communale pour le pot de l'amitié et les 70 ans de Marie-Jeanne qui a offert le champagne !

Notre-Dame liftée



Bousse. Le porche de l'église Notre-Dame, dont les peintures s'étaient dégradées au fil du temps, vient de faire peau neuve avec le concours des membres du conseil de fabrique et notamment avec le savoir-faire de Jean-Claude Mathis et Fernand Simon. Le temps des travaux, les échafaudages ont ainsi donné au porche des airs de chapelle Sixtine (fresques et Michel-Ange en moins). Pour le président André Lefort c'était une occasion de valoriser une nouvelle fois un bénévolat qui permet de réaliser à moindre coût des travaux. Chapeau.

Vive la nature !



Luttange. Pour une première, l'association « Familles Rurales Creignes et Fassenottes » est fière de son succès : les journées de la nature au château de Luttange se sont bien déroulées. Des conférences intéressantes, un spectacle de musique qui a emporté le public, un marché de produits locaux (miel, fromage, charcuterie, jus de pomme etc.) a fait quelques heureux. Des expositions intéressantes en outre l'atelier dessin et peinture. Tout cela sous un superbe soleil, où même les plus courageux ont pu apprécier les marches proposées et le rallye nature concocté avec "soin". Un super-week-end encore sous l'odeur alléchante des crêpes, des croque-monsieur et des quiches lorraines proposées.

Judo : Elisa championne de Lorraine

Deux Guénangeoises ont participé fin mai, à Pont-à-Mousson, aux championnats de Lorraine de judo, catégorie Benjamins : Elisa Chodzinski et Lou Ouazana. Elisa a décroché la palme : elle est championne de Lorraine dans la catégorie des moins de 53 kg. Quant à Lou, elle s'est classée cinquième chez les moins de 34 kg.

Cette performance clôt une très belle saison du Judo-club de Guénange. Elisa s'était déjà classée première à Hayange en février et à Rohrbach-lès-Bitche en avril ; à ces deux compétitions, Lou s'était classée deuxième. Trois autres jeunes judokas se sont également bien comportés tout au long de cette saison : Mattéo Oliviero, benjamin, a terminé second au tournoi de Metz en décembre et au tournoi

d'Hayange en février. Chez les minimes, Ugo Ouazana a pris la troisième place à Farébersviller, troisième à Ste Marie aux Chênes en février.

Quant à Nicolas Lerecouvreur, septième à Farébersviller, troisième à Ste Marie aux Chênes et à Epinal en février, il est qualifié pour les championnats interrégionaux à Dijon. Il a en outre participé au concours du meilleur jeune arbitre et terminé sixième sur seize participants. Bravo.

À ces performances, il faut ajouter la victoire du club au challenge de la ville qui a rassemblé en avril quatre cent dix-sept judokas au gymnase Claude Hozé de Guénange. On comprend dès lors la satisfaction du président Daniel Limasset qui félicite les sportifs et leurs entraîneurs.



Troisième, la Guénangeoise Elisa Chodzinski est montée sur la première marche lorraine. Photo RL.